

Le Journal de Gien, 16 janvier 2014

**FAY-AUX-LOGES**

## Les derniers vœux d'Anne Besnier

Mercredi 8 janvier, salle polyvalente, devant une assemblée fournie, mêlant élus, président d'associations, chefs d'entreprises, Anne Besnier a entamé son discours, avec une certaine émotion, précisant que c'était la treizième et la dernière fois qu'elle présentait ses vœux en tant que maire de Fay.

« C'est par conviction personnelle que j'ai fait le choix de ne pas briguer un troisième mandat. En effet, maire est une fonction et non pas un métier et je pense qu'une commune



doit changer régulièrement de premier magistrat. »

Elle a rappelé la fonction de maire, avec ses joies et ces moments difficiles. Elle a remercié tous ceux qui ont été à ses côtés durant ces années, élus, employés de la commune et habitants.

Anne Besnier, en tant que conseillère générale, a donné des renseignements sur la future gestion des cantons réduits à 21 sur ce département. Ces cantons seront représentés dès 2015 par un binôme, homme et femme, de conseillers départementaux.

Anne Besnier, lors de ses derniers vœux, en présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur.